

RÜTNER SCHÜLER «ERRENNEN» 14 603 FRANKEN

Ein Herz für Kinder

Soziales Engagement zu zeigen, ist ein wichtiger Teil der Philosophie der privaten Sekundarschule 9plus in Rüti. So haben die Schüler immer wieder die Möglichkeit, sich an Projekten wie dem Herzlauf einzusetzen.

Im Vorfeld sammelten alle 26 Schülerinnen und Schüler der 1. bis 3. Sek flüssig Sponsoren in ihren Familien, bei Freunden und in den Geschäften in Rüti. Während zwölf Minuten rannten

die Schüler und das gesamte Lehrerteam sowie Schulhündin Rini dann Runde um Runde am Herzlauf, angefeuert von den Zuschauern rund um die Laufbahn.

Am Ende konnten die Schüler stolze 14 603 Franken «ersprinten». Dieses Geld geht an den Verein «Zeig Herz, lauf mit!», der Kinder unterstützt, die mit einem Herzfehler geboren werden.

Weitere Infos: www.herzlauf.ch



Die Schüler sind stolz auf ihr Engagement beim «Herzlauf».